

El LTCE fue subsede del Interclubes que organizó el Rafa Tenis



Sin poder reiterar los resultados de las anteriores presentaciones en el Torneo Interclubes Regional, el Lawn Tennis Club Esperancino fue subsede del nuevo certamen que estuvo a cargo del “Rafa Tenis”, en nuestra ciudad.

Ante las malas condiciones climáticas del sábado el Torneo que habitualmente se disputa en dos jornadas, comenzó este domingo con la fase de las zonas, quedando para el próximo domingo la definición.

Ante la imposibilidad de presentarse a último momento algunos equipos, fueron 9 los participantes, representando a clubes de la zona centro santafesina, sumándose también referentes de Entre Ríos y Córdoba.

Se armaron tres zonas de tres equipos, jugando dos grupos en el “Rafa” y otro en la subsede del LTCE.

El grupo del Lawn Tennis comenzó con el duelo de formaciones visitantes. Paraná Rowing le ganó al Santa Fe LTC, 2-1. Venció en los dos singles a través de Gian Di Natale y Joel Garagarza. En el dobles el triunfo fue de los Gallegos santafesinos, Pablo y Fernando.

El equipo dueño de casa debutó ante el Santa Fe LTC, cediendo por 2-1, en prolongada definición del súper tie break del dobles. En el singles N° 1, Francisco Gay derrotó a Pablo Gallegos, 6-3 y 6-0. Elián Vener cayó como single N° 2, frente a Taborda, 6-1 y 7-5. En el dobles, Ignacio Engler – Franco Templado caerían frente a Mateo Dalla Fontana – Fernando Gallegos, 5-7, 6-3 y 12-10.

En el cierre de la zona, Paraná Rowing superó 3-0 al LTCE, quien presentó a otros jugadores. “Fran” Gay perdió en el single N° 1, con Di Natale, 4-6, 6-3 y 10-7 en el súper tie break. Joaquín Rossi cayó con Garagarza en el otro juego individual, 6-3 y 6-2. Y en el dobles, Montyn – Gastaldi doblegaron a Mauricio Engler – Bernardo Gay. 6-4, 3-6 y 10-6 en súper tie break.

DEFINICION EL DOMINGO

La etapa decisiva del Interclubes tendrá lugar el domingo en el “Rafa Tenis”. A partir de las 10,30 animarán Semifinales: Paraná Rowing – Rafa Lon Santa Fe (ganador de una zona en el “Rafa”) y Jockey Club Santa Fe (ganador de otra zona en canchas del club organizador) – Rafaela Tenis, el mejor 2do, superando por diferencia de games a la entidad anfitriona.

Por la tarde, los ganadores de la mañana, animarán la gran Final del Interclubes Regional.

GAY Y VENER AL TORNEO PROFESIONAL

En la semana estarán viajando Elian Vener (foto principal) y Francisco Gay rumbo a Villa María, para ser parte del nutrido grupo de tenistas que desean ingresar al cuadro principal del Torneo Profesional a disputarse desde la semana próxima.

El certamen en el Sport Social Club de la localidad cordobesa forma parte del Circuito Internacional de la ITF, y otorga puntos para el ranking internacional.

Dado el elevado número de anotados con la misma intención de tomar parte del Torneo, provenientes de distintos países de casi todos los continentes, los dos esperancinos deberán animar lo que se llama Pre Qualy. Gay accede a esta posibilidad ya que ocupa el puesto N° 160 del ranking nacional.